

Paroisse de la Trinité en Bray

Quinzaine du 17 nov. au 1er dec.

Maison paroissiale de La Chapelle aux Pots
tel : 03.44.04.80.18. - fax : 03.44.80.06.09.
permanence du lundi au samedi de 10h à 11h30

Le père Guillaume reçoit (*hors vacances scolaires*)
le mardi sur rendez-vous à St Germer de Fly
le jeudi à La Chapelle aux Pots de 17h à 19h



paroisse-trinite-en-bray.webatu.com

Maison paroissiale de Saint-Germer de Fly
tel : 03.44.82.50.05.
permanence le samedi de 10h à 11h30

Maison paroissiale de Savignies
tel & fax: 03.44.82.18.13.
permanence le samedi de 10h à 11h30

Samedi – Dimanche

- Sa 16 18h30 **Messe des Familles à Senantes** pour Henri Seigneurgent, Gisèle Bernardin, Madeleine Godin
Di 17 11h00 **Messe des Familles à La Chapelle aux Pots** pour Lucien Mary, Elza Vandenberghe, Marie-Angèle Grare et sa famille
Sa 23 18h30 **Messe à Savignies** pour abbé Caron, Claude Jacquot, Denise Amouret

Dimanche 24 novembre – Clôture de l'année de la foi

- 11h00 **Messe à St Germer de Fly** pour Jeanine Jorel
11h00 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour Christiane Lardeux

... suivies d'un repas partagé à la salle J. Rivière
(La Chapelle aux Pots)

- 12h15 Baptême à La Chapelle aux Pots de Léa et Romane Monthurel
Sa 30 18h30 **Messe au Coudray St Germer** pour Jean-Christophe Maimbourg
Di 1 11h00 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour Jacques Decaux, Micheline Vogel, Geneviève Despeaux, Mireille Folastré
Sa 7 11h00 **Messe à Villebray « Merci Marie ! »**
18h30 **Messe des Familles à St Aubin en Bray**
Di 8 9h30 **Messe des Familles à St Germer de Fly**
11h00 **Messe des Familles à La Chapelle aux Pots** pour Arlette Isambart, Maurice Pontichy, Céline Larcher
Sa 14 18h30 **Messe à Senantes** pour Henry Seigneurgent
Di 15 11h00 **Messe à La Chapelle aux Pots**

Ordination de deux diacres

- Philippe Audiguier Di 17 novembre à Chaumont en Vexin (60)
(diacre permanent)
→ Guillaume Marot Di 15 décembre à Ivry le Temple (60)
(diacre en vue du sacerdoce)

*Nous pouvons nous rendre à ces ordinations,
ou nous unir par la prière*



ARPEGE Chante
Noël

Pour les jeunes de l'Aumônerie
En vue du pèlerinage à Lourdes

Vendredi 13 décembre - 20h30
Eglise de La Chapelle aux Pots

En Semaine

Messes en semaine

- Ma 19 & 26 18h30 à Saint Germer de Fly
Me 20 & 27 18h30 à La Chapelle aux Pots
Je 28 9h à Ons en Bray
Ve 22 15h à la résidence de Savignies
Ve 29 9h au Mont St Adrien

Prière paroissiale

Le père Guillaume vous donne rendez-vous entre 8h et 8h45 (du mercredi au vendredi) à l'église de La Chapelle aux Pots. Adoration le jeudi.

Pour se préparer à la messe

Adoration de 9h45 à 10h15, pour se préparer à l'Eucharistie. Possibilité de se confesser

Adoration du lundi

Lundi à 19h le 18 à St Germer - le 25 à La Chapelle

Prière de Louange

Chaque jeudi, 20h30 à Marseille en Beauvaisis

Confessions

Le dimanche avant la messe
Mercredi à l'église de La Chapelle (18h-18h30)
... ou sur rendez-vous

Catéchisme - Jeunes

Soirée de Louange pour les Jeunes

(prolongée par le diner pour les lycéens et étudiants)
Ve 29 19h15, église de La Chapelle

Aumônerie des collèves

Sa 30 17h30 – 22h, au Coudray St Germer (*Raclette*)
Sa 21 décembre, sortie à Paris

Vie paroissiale

Préparation au baptême

Sa 30 10h30, salle J. Rivière

Quêtes impérées (quête à la sortie de la messe)

Vocations – 245€
16 & 17 novembre, Secours Catholique
7 & 8 décembre, Chantiers Diocésains

Equipe liturgique

Me 27 19h15, Maison Paroissiale de La Chapelle aux Pots
(messe à 18h30 à l'église)

Halte spirituelle - Ve 6 9h30-16h30 à Troussures

Halte théologique - Je 21 9h30-16h30 à Troussures

Vente au profit du Carmel de Beauvais

Di 24 - St Germer de Fly
Sa 30 - Le Coudray St Germer
Di 1er - La Chapelle aux Pots

Encyclique du pape François sur la foi : Lumen Fidei

N°8 - La foi nous ouvre le chemin et accompagne nos pas dans l'histoire. C'est pourquoi, si nous voulons comprendre ce qu'est la foi, nous devons raconter son parcours, la route des hommes croyants, dont témoigne en premier lieu l'Ancien Testament. Une place particulière revient à Abraham, notre père dans la foi. Dans sa vie se produit un fait bouleversant : Dieu lui adresse la Parole, il se révèle comme un Dieu qui parle et qui l'appelle par son nom. La foi est liée à l'écoute. Abraham ne voit pas Dieu, mais il entend sa voix. **De cette façon la foi prend un caractère personnel.** Dieu se trouve être ainsi non le Dieu d'un lieu, et pas même le Dieu lié à un temps sacré spécifique, mais le Dieu d'une personne, précisément le Dieu d'Abraham, d'Isaac et de Jacob, capable d'entrer en contact avec l'homme et d'établir une alliance avec lui. La foi est la réponse à une Parole qui interpelle personnellement, à un Toi qui nous appelle par notre nom.

N°13 - (...) Au lieu de la foi en Dieu on préfère adorer l'idole, dont on peut fixer le visage, dont l'origine est connue parce qu'elle est notre oeuvre. Devant l'idole on ne court pas le risque d'un appel qui fasse sortir de ses propres sécurités, parce que les idoles « ont une bouche et ne parlent pas » (Ps 115, 5). **Nous comprenons alors que l'idole est un prétexte pour se placer soi-même au centre de la réalité, dans l'adoration de l'oeuvre de ses propres mains.** Une fois perdue l'orientation fondamentale qui donne unité à son existence, l'homme se disperse dans la multiplicité de ses désirs. Se refusant à attendre le temps de la promesse, il se désintègre dans les mille instants de son histoire. Pour cela l'idolâtrie est toujours un polythéisme, un mouvement sans but qui va d'un seigneur à l'autre. L'idolâtrie n'offre pas un chemin, mais une multiplicité de sentiers, qui ne conduisent pas à un but certain et qui prennent plutôt l'aspect d'un labyrinthe. Celui qui ne veut pas faire confiance à Dieu doit écouter les voix des nombreuses idoles qui lui crient : « Fais-moi confiance ! ». Dans la mesure où la foi est liée à la conversion, elle est l'opposé de l'idolâtrie ; elle est une rupture avec les idoles pour revenir au Dieu vivant, au moyen d'une rencontre personnelle. Croire signifie s'en remettre à un amour miséricordieux qui accueille toujours et pardonne, soutient et oriente l'existence, et qui se montre puissant dans sa capacité de redresser les déformations de notre histoire. La foi consiste dans la disponibilité à se laisser transformer toujours de nouveau par l'appel de Dieu. **Voilà le paradoxe : en se tournant continuellement vers le Seigneur, l'homme trouve une route stable qui le libère du mouvement de dispersion auquel les idoles le soumettent.**

Immaculée Conception « Merci Marie »

Pour fêter l'Immaculée Conception, en communion avec la *Fête de Lumière* à Lyon, nous voulons dire **Merci** à Marie, rendre grâce pour tout ce que nous recevons de ses mains.

→ **Dire merci** en participant à la messe de Villembroy :

**samedi 7 décembre
11h00
église de Villembroy**

→ **Témoigner** de notre action de grâce en déposant une bougie sur le rebord de sa fenêtre le 8 ou/et le 9 décembre.

Des bougies '*Merci Marie*' vont seront proposées aux messes ce week-end-là.

Un appel de notre évêque

Mgr Jacques Benoit-Gonnin nous invite à prolonger l'année de la foi en lisant le livre des Actes de Apôtres.

Les modalités sont libres. On peut faire la lecture seul, en famille ou se réunir (dans un village, au sein d'un servie, dans un groupe de prière, ...)

Pour lancer cette proposition nous sommes invités à nous réunir

**Dimanche 15 décembre
10h00 (avant la messe)
Eglise de La Chapelle aux Pots**

« La Parole de Dieu, n'est pas loin de nous, elle est en nous. J'invite les catholiques de l'Oise à laisser cette parole les éclairer à nouveau. Je les invite à entendre les appels de l'Esprit Saint pour aujourd'hui. Je les invite à partager ce qu'il leur dit, ce à quoi Il les appelle. » Mgr Jacques Benoit-Gonnin

**Comment vais-je répondre à l'appel de notre évêque ?
Ce peut être une belle démarche pour le temps de l'Avent ...**

Parcours Alpha, explorer le sens de la vie autour d'un diner

Dans une atmosphère conviviale (un peu comme au restaurant ...), les participants cheminent ensemble autour des questions que se posent la plupart de nos contemporains sur la souffrance, la vie après la mort, l'existence de Dieu, l'amour. En plus d'apprendre à se connaître les uns les autres, les participants échangent leurs opinions, leurs questions, leurs expériences. Les parcours sont aussi une opportunité de découvrir ou redécouvrir les bases de la spiritualité chrétienne avec des invités de toutes origines et croyances. Comment donner du sens à ma vie ? Y a-t-il un Dieu là haut ? Pourquoi la souffrance ? Croire aide-t-il à vivre ? **Les parcours alpha aident à prendre de la hauteur et répondre à ces questions en toute liberté.**

Une rencontre type commence avec un apéro, un repas (offert), puis une présentation simple et vivante du thème de la soirée, et enfin une discussion libre et spontanée des invités sur le thème de la rencontre. Le tout en général en deux heures de temps.

Le parcours attire des milliers de personnes chaque année en France et des millions dans le monde. A un parcours peuvent être invités des pratiquants qui souhaitent approfondir leur foi, des chrétiens qui se sont éloignés de l'Eglise, des gens sans connaissance religieuse, des personnes simplement curieuses de mieux comprendre l'enseignement de Jésus. Souvenez-vous du film 'Qui a envie d'être aimé ?' Un parcours Alpha permet de vivre une telle expérience.

Qui inviterons-nous ?

Sur notre paroisse, une équipe se forme pour proposer un parcours Alpha au premier trimestre de l'année prochaine